

## Masella abre el sector La Pia y pone en marcha el esquí nocturno



Una inesperada nevada devolvió la nieve polvo a Masella el lunes

La estación de esquí de Masella se acerca ya al medio centenar de kilómetros esquiables gracias a la nevada inesperada del lunes, y especialmente al notable esfuerzo del personal de montaña.

La estación de esquí de **Masella** ha estado trabajando estos días para tratar de consolidar el área esquiable disponible y tratar de abrir nuevas pistas y remontes. Este sábado día 17 de diciembre ya se podrá abrir el **sector de La Pia** con la puesta en marcha del telesilla desembragable de La Pia Express.

De este modo, el dominio esquiable de Masella tendrá **las tres bases** de la estación ya abiertas que son: Pla de Masella-1600 m, Coma Oriola-1950 m y ahora el sector de La Pia-1700 m.

La apertura de nuevas pistas de esquí y sectores se ha podido hacer especialmente gracias a las nevadas de esta semana en cotas altas y medias, pero sobre todo al **esfuerzo del personal de pistas y montaña** de la estación de esquí para acondicionar nuevos trazados, con la producción de nieve cuando las temperaturas han sido favorables y el pisado de nieve diario para ofrecer las pistas en el mejor estado posible.

También se pone en marcha desde este 17 de diciembre, la **temporada de esquí nocturno**. Los jueves y sábados de cada semana.

### Para este fin de semana:

- Pistas: 32 pistas que suman 47 km esquiables
- Sectores abiertos: 7 sectores (Plan de Masella, Bosque de Alp, Cabo del Bosque, Coma Orihuela, Coma Pregona, La Pia y la Tosa)

- Remontes abiertos: 13, entre ellos todos los telesillas de la estación que son los desembragables TGV, Jumbo Tosa, Masella Jet, Pia Express y el telesilla de Coma Orihuela.
- 100% del desnivel esquiable abierto, con 935 m (desde la Tosa-2535 m en el Pla de Masella-1600m)





*Imágenes de esta semana en Masella.*

## **La Marató de Tv3 en Masella**

Este domingo 18 de diciembre se celebra **31ª edición de La Marató**, que este año se dedicará a las **enfermedades cardiovasculares**, uno de los problemas de salud pública más relevantes.

Se celebrará, como cada temporada, un **slalom paralelo solidario** en la pista de Debutants de Coma Oriola para recaudar dinero que va destinado íntegramente a los fondos de La Marató de TV3. Desde Masella animamos a todos los esquiadores a participar.